

Les Ingénieurs en lumière dans tous les grands médias

Lors de l'annonce de la reconduction de François Fillon comme Premier Ministre le dimanche 14 novembre, le journal de 20h de TF1 a choisi comme beaucoup de chaînes TV de rediffuser les images de la réception d'Ingénieurs et Scientifiques de France à Matignon le 3 novembre dernier à l'occasion des 150 ans de leur reconnaissance d'utilité publique.

François Fillon avait en effet choisi notre présence pour soutenir publiquement le statut particulier de l'ingénieur français dans notre société, mais aussi pour prononcer un discours de politique générale dans l'optique d'une prolongation de sa mission à Matignon.

Ces circonstances ont permis à Ingénieurs et Scientifiques de France d'être en lumière dans la plupart des grands médias, dont certains ont semblé découvrir notre existence. Citons entre autres Le Figaro, Le Monde, Les Echos, La Tribune, Le Parisien, TF1, FR2, FR3, Europe 1, BFM, ITV, etc....



François FILLON Premier Ministre et Julien ROITMAN Président d'Ingénieurs et Scientifiques de France à l'Hôtel Matignon le 3 novembre dernier à l'occasion de la manifestation des 150 ans

Nous vous invitons à diffuser largement cette information au sein et autour de votre association, pour poursuivre et renforcer la communication sur l'image des ingénieurs.

**François BLIN,
Délégué Général du CNISF**

Pour en savoir plus, consultez le site www.cnisf.org :

Le discours de
Julien ROITMAN

un Extrait du discours
de François FILLON

La vidéo du Discours
de François FILLON

Le Décret de Napoléon III
de 1860

La mini revue de presse papier
sur la réception du 3 Novembre

Voir d'autres photos
du 3 novembre